

# 進路だより

岡山県立倉敷琴浦高等支援学校

平成 30 年 12 月号



12月になったかと思ったのはつい昨日のことのようですが、「師走（しわす）」と言われるとおり2018年がもう終わりに近づいています。

今年1年はみなさんにとってどんな年だったでしょうか・・・？

## 企業・事業所からの来校

本校には、各種企業の人事課や採用担当の方が来校されることがあります。「障害者雇用をしたいので、学校を訪問して現状を教えてください」「貴校の生徒さんがどのような授業を受けておられるのか見学したい」などのご希望で来られることが多くあります。

学校の説明や卒業生の様子をお知らせしたり、校内を回って授業の様子を見ていただきながら生徒のみなさんの力を知っていただいたりしています。まだまだ数は多くはありませんが、障害者雇用に関心のある企業は増えてきていると感じています。

先日も、あるコンビニエンスストア本社の中四国地区担当の方が来られました。実は本校の卒業生も採用していただいた会社です。

いろいろなお話の中で、会社の中での意識として「障害があるからといって『できない』ではなく『覚えるのに時間がかかる』と捉えている」とのこと。個人個人を見て育てる意識を持たれているそうです。障害名が同じでも、個によって障害の状況は様々ですから、一人一人をきちんと見ていただけるとするのは嬉しいことです。



また、この会社が求める人材像は「① 元気に自分から挨拶できる ② 決まり（約束）を守る ③ 報連相（報告・連絡・相談）ができる 人」だそうです。採用時に特別な技術・能力が必要なわけではないとのこと。障害者雇用を進めている他の会社でも、同様の考えを持っておられるところがあります。

本校でも学校生活や授業の中で大切にしていることが、社会に出てから働く現場においても基本となる大切なことなのだと改めてわかりました。生徒のみなさんも日々の生活や授業で基本を見直し、大切にしてほしいと思います。

## 1～2月の進路に関する行事予定

- ・2年生 求職登録・職業相談（1月25日（金）、2月1日（金）、2月8日（金））
- ・3年生 個別移行支援会議（1月下旬～2月下旬）
- ・1年生 職場見学 2月14日（木）